



Queridos(as) colegas, me presento como candidato al Consejo Universitario de nuestra Universidad, en el entendido que es un nuevo desafío para nuestra gobernanza.

Lo anterior en el marco del diálogo triestamental, pero reconociendo que debemos seguir reforzando la idea de la Universidad Pública desde el desarrollo de la academia; donde la enseñanza, la generación de conocimiento y la creación, aparecen como fundamentos y aporte sustancial al crecimiento regional y nacional.

He participado desde el inicio, como delegado para la constitución de los Estatutos de nuestra Universidad y luego como decano de nuestra Facultad de Arquitectura, Música y Diseño, y desde allí, como parte de la comisión de consenso, surgida para resolver y definir el Estatuto que finalmente aprobamos.

En este camino, presento mi candidatura, con la idea de seguir aportando al dialogo y desde la necesaria proactividad, lo cual nos permita de la mejor forma posible, encarar el futuro.

Andrés Maragaño Leveque
Candidato al Consejo Universitario
Universidad de Talca